
VERBALE N. 5 

 

 

Il giorno 15 novembre alle ore 16:30, in modalità remota su piattaforma ZOOM US si riunisce il 

Consiglio d’Istituto, convocato con comunicazione prot. n. 5378 del 10/11/2022 per discutere il 

Seguente o.d.g.: 

 

1. Proclamazione membro nuovo eletto 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Adozione PTOF 23/25; 

4. Regolamento uscite didattiche, visite guidate e viaggi di istruzione; 

5. Commissione Mensa; 

6. Uso Aula Polifunzionale da parte della Scuola dell’Infanzia Comunale “San Pio X” e punto di 

informazioni dell’Associazione “In English” 

7. Varie ed Eventuali. 

 

PRESENTI: 19 

 

Il Dirigente scolastico Dott.ssa Matilde NANNI 

Componente docenti: Anna Teresa BOSCHETTI, Manuela BOSCIA, Ri ta BRACALENTI,  

Antonietta D’ANGELI, Marisa                                                                    MINERVINO, Valentina ONORI; Carla PROIETTI, Maria Teresa 

ZEARO. 

Personale ATA: Francescamaria MUNGARI e Simone FLORIO 

Componente genitori: Mario BATTISTIN, Marco CERULLI , Germana CAVALLO, Clarida 

SALVATORI, Claudia SOLDI, Caterina TITO, Patrizia GUERRISI, Alessia DIODATI. 

 

La Sig.ra Carla Proietti, componente DOCENTI si propone come segretario verbalizzante della   seduta. 

La seduta ha inizio alle ore 16:45. 
 

 

Punto n.1 Proclamazione membro nuovo eletto 

 

La Sig.ra VALENTINA ONORI, a seguito delle elezioni suppletive del 13-14 novembre 2022, viene 

proclamata membro del Consiglio d’Istituto – componenti docenti – in luogo della docente Francesca 

Tambone decaduta per trasferimento. 
 

 Punto n. 2 Approvazione del verbale della seduta precedente: 
 

Si procede all’approvazione del verbale precedente inviato ai membri con la convocazione. Il Presidente  

chiede di procedere con la votazione. 

 

Il verbale viene approvato con 17 favorevoli ed 2 astenuti con Delibera n.19 
 

Punto n. 3 Adozione PTOF 23/25: 
 

La Dirigente fornisce una spiegazione amplia e dettagliata sia dei contenuti che delle finalità del 

documento. Cede la parola alla Prof.ssa D’angeli e all’ Ins. Minervino che  introducono ed illustrano le 

diverse sezioni del PTOF 23/25  soffermandosi  sui progetti ed iniziative.  

 

Il Consiglio d’Istituto adotta il PTOF 23/25 all’unanimità con Delibera n. 20



Punto n. 4 Regolamento uscite didattiche, visite guidate e viaggi di istruzione: 

 

Il Dirigente Scolastico introduce e presenta le Figure Strumentali che coordinano il settore Visite guidate e 

Viaggi d’Istruzione; l’Ins. Cavallo per la Scuola Primaria e Scuola dell’Infanzia, la Prof.ssa Fulvio per la 

Scuola Secondaria di Primo Grado. Le Figure di Sistema avranno il compito e la responsabilità di 

raccogliere  e dare organicità alle proposte scelte in ambito dei Consigli di Classe/Interclasse/Intersezione 

in linea e in rispetto del curriculo delle competenze. Il Presidente, chiede a tal proposito se le uscite 

didattiche, nell’ambito della Regione Lazio, verranno effettuate con il pullman. Prendono la parola i 

consiglieri Guerrisi e Battistini per i quali sarebbe opportuno apportare alcune modifiche nei seguenti 

articoli: 

 

 art. 1: a) mezzo utilizzato pullman e non mezzi pubblici; 

 art. 3:  “…iter procedurale- inserire itinerario e programma; 

 art. 5:    

- eliminare ambito territoriale – Regione Lazio- in riferimento alla limitazione orario/durata; 

- pensare ad una deroga riguardo il periodo per effettuare le uscite e non categoricamente entro i 

primi giorni di maggio; 

 art.6:   

- Procedure organizzative: reperibilità oraria h24; 

- Sicurezza: inserire che i ragazzi siano seduti ognuno al proprio posto con le cinture di sicurezza 

allacciate. A tal proposito il Dirigente consiglia di inserirlo a pag. 7 dopo “… i docenti 

accompagnatori…” 

 

art.9:   inserire conta dei bambini 

   

Il punto 4 viene approvato all’unanimità con Delibera n.21 

 

            

Punto n. 5 Commissione mensa: 

 

In riferimento al punto 5, il presidente, la Sig.ra Claudia Soldi, fa riferimento alla sotto-commissione 

mensa composta dal Sig. Cerulli, le Sig.re Tito e Salvatori nominata ed approvata nel CDI di luglio scorso. 

Prende la parola il Sig. Cerulli e tal proposito: 

 

1)  informa il Consiglio di ulteriori quattro candidature: 

 

n. 2   - Sig.ra Martino e Sig.ra Berrettino per la Scuola Primaria San Pio X; 

n. 2  – Sig. Scarano e Sig.ra Monaco per la Scuola Primaria Principessa Mafalda. 

 

2)  chiede alla Scuola di comunicare i nominativi dei componenti della Commissione Mensa al Comune 

entro il mese di dicembre. 

 

Il Punto 5 viene approvato all’unanimità con Delibera n. 22. 

 

 

Punto n. 6:  Uso Aula Polifunzionale da parte della Scuola dell’Infanzia Comunale “San Pio X” e 

punto di informazioni dell’Associazione “In English”: 

 

Il Punto  6 viene approvato all’unanimità con Delibera n. 23. 
 



 

Punto n. 7 Varie ed Eventuali: 

 

La Sig.ra Guerrisi chiede a nome dei genitori che: 

-  venga aggiornata la pubblicazione dei verbali delle sedute del Consiglio d’Istituto sul sito 

- Prendere in considerazione la mail/pec inviata dai genitori in merito alla richiesta di una modalità 

mista per i colloqui individuali. 

- La Sig.ra Salvatori chiede di far partire le Associazioni nel caso in cui si ripresentasse a settembre 

la possibilità di un orario scolastico ridotto date le numerose criticità riscontrate dalle famiglie. 

- Il Sig. Battistini chiede la motivazione, a seguito di alcune richieste da parte dei genitori, 

dell’utilizzo di aule poco luminose poste al piano terra anziché quelle più luminose poste nei piani 

superiori. 

 

Prende parola il Dirigente Scolastico che motiva: 

 

- La riduzione dell’orario scolastico è dovuta ad una carenza di organico non inviato dal Ministero 

nei tempi stabiliti per l’inizio dell’anno scolastico. 

- La collocazione di classi al piano terra piuttosto che ai piani superiori è motivata da ragioni di 

sicurezza e sorveglianza in quanto, per una riduzione del numero dei collaboratori scolastico, il 

personale addetto è incaricato di svolgere più funzioni come il centralino e la sorveglianza delle 

entrate e delle uscite. 

- La scelta dei colloqui individuali in modalità mista non corrisponde a quanto votato nel Collegio 

dei Docenti. 

 
 

Esaurita la discussione di tutti i punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 18:42. 

 
 

 

 

Il Segretario verbalizzante 
PROIETTI CARLA 
 

 

 

Il Presidente SOLDI CLAUDIA 

 

 
 


